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BASIC SAFETY INSTRUCTIONS
Hydraulic Pump 77 - 193 A
1       The Hydraulic Pump 77 - 193 A is designed to state of the art technically in regard to
construction and production
The unit should only be used when in proper technical working order, for the intended purpose, and by persons who are both familiar with the operating instructions and aware of the need for safety precautions and of potential risks. Any faults that might degrade safety standards must be corrected immediately!
2      Basic requirements and safety precautions
2.1     All persons involved in use of the machine - whether installation, operation, maintenance or repair - must first have read and understood the operating instructions. The operating instructions should be readily accessible for operator personnel when and where the equipment is used. Persons without precise knowledge of the operating instructions should not be allowed to use the machine.
2.2    If you notice any changes in the machine or the way it works that are relevant to safety, shut it down immediately and report what you have noticed to the person or office responsible.
2.3   Do not make any modifications to the machine or attach anything to it which could impair
safety without permission from the supplier. This includes the incorporation and adjustment of safety devices and relief valves as well as welding on load-bearing parts.
2.4    Do not use the machine in any way that could possibly impair safety.
3       Hydraulic Unit
Observe the following measures to exclude any danger of injuries or damage as a result of operating pressure or leaking hydraulic fluid.
-   Any work on hydraulic devices, e.g. maintenance and repair, remote control, parallel operation of two units, modifications to the hose system, should only be performed by persons with specialised knowledge of and experience in hydraulics.
-   Release the pressure in the system before performing maintenance and repair work.
-   Observe the manufacturers installation instructions when installing high-pressure fittings with a cutting ring (DIN 2353 ). See operating instructions.
-   Immediately replace defective pipes, high-pressure fittings, quick release couplings and hoses.
-   Do not exceed permissible pressure levels. Maintain the pressure levels stated in the operating instructions. Relief valve jets must not be removed or put out of service.
-   Changes in adjustments on relief valve jets may only be made if accompanied by checks using a pressure gauge.
-   Collect all leaking hydraulic fluid before it sinks into the earth. Dispose of used oil according to environmental regulations.
Перевод

Основные инструкции по технике безопасности

Гидравлический насос 77 – 193 А
1. Гидравлический насос 77 – 193 А отвечает современным техническим требованиям в отношении конструкции и производства.

Этот аппарат должен эксплуатироваться только тогда, когда он находится в исправном техническом состоянии, он должен использоваться только по назначению и только лицами, ознакомившимися с инструкциями по эксплуатации и сознающими необходимость соблюдать меры предосторожности и потенциальные опасности. Любые дефекты, которые могут ухудшить стандарты безопасности, должны быть немедленно устранены!
2.  Основные требования и меры предосторожности, обеспечивающие безопасность
2.1. Все лица, выполняющие работы с аппаратом – установку, эксплуатацию, техническое обслуживание или ремонт – должны сначала прочесть и понять инструкции по эксплуатации. Инструкции по эксплуатации должны быть всегда под рукой у оператора во время и на месте эксплуатации оборудования. Лица, не ознакомившиеся с инструкциями по эксплуатации, не должны допускаться к работе с аппаратом. 
2.2. Если вы заметите какие-либо изменения в самом аппарате или в его режиме работы, которые важны для безопасности, немедленно выключите его и сообщите о том, что вы заметили, ответственному лицу или организации. 
2.3. Запрещается вносить изменения в аппарат или добавлять к нему что-либо, что может отрицательно повлиять на безопасность, без разрешения поставщика. Этот запрет включает установку и регулировку предохранительных устройств и перепускных клапанов, а также сварку несущих деталей. 
2.4. Запрещается использовать аппарат таким образом, который может отрицательно повлиять на безопасность.
3. Гидравлическое устройство
Соблюдайте следующие предосторожности, чтобы исключить опасность травм или повреждений из-за рабочего давления или утечки рабочей жидкости.
- Все работы на гидравлических устройствах, например, техническое обслуживание и ремонт, дистанционное управление, параллельная работа двух устройств, внесение изменений в систему шлангов должны выполняться лицами, имеющими специальные знания и опыт в области гидравлики.

- Стравите давление перед выполнением технического обслуживания и ремонта. 

- Соблюдайте инструкции изготовителя по установке, когда устанавливаете фитинги высокого давления с врезным кольцом (DIN 2353). См. инструкции по эксплуатации.

- Немедленно заменяйте дефектные трубы, фитинги высокого давления, быстроразъемные соединения для труб и шланги.

- Не превышайте допустимые уровни давления. Поддерживайте уровни давления, указанные в инструкциях по эксплуатации. Не снимайте и не выводите из строя жиклеры перепускных клапанов.

- Внесение изменений в регулировки жиклеров перепускных клапанов должно сопровождаться проверками с помощью манометра.
